

# こあらぐみだより



10月号

朝夕の風が少しずつひんやりしてきて、秋の深まりを感じるこの頃です。先日行われた運動会では、ドキドキ緊張しながらも運動会を楽しんでいたこあら組さん。広い小学校の校庭でたくさんのお客さんに囲まれて、走ったりフラフープやダンスをしたりして、伸び伸びと体を動かして遊んでいましたね。競技を終えると、「お買い物楽しかったね」「走るの楽しかった！」と楽しかったことを満足そうにお話してくれました。そしてお家の方からの声援や温かい拍手が子どもたちの大きな自信や満足感に繋がったと思います。有難うございました。また年中年長の演技中は「がんばれ！」「お兄ちゃんすごい！」と大きな声で応援する姿もあり、いつも優しくしてくれるお兄さんお姉さんからいっぱい刺激をもらいました！



お家みたいで  
楽しいな！！

つき組さんと  
バラバルーンを  
したよ

## おいもほりをしたよ

ぱんだ組とこあら組でおいもほりをしました。土の中から顔を覗かせるおいもを見つけると「先生！先生！」「早くほりたい！」と大喜びのこあら組さん。小さな手で夢中になって掘ると、「見て見て！このおいも大きいー」とキラキラの笑顔で喜んでいました。友達と一緒に見つける喜びや収穫する達成感を感じる姿が見られました。収穫を楽しんだ後は、掘ったおいもを画用紙でつくり、おいもを絵の具でかいたりして秋の実りをたっぷり味わいました。

おいもほりの絵本を  
読んだよ



## いろいろな食べ物を食べられるようになったよ！

給食を食べている時、「先生、見てて！」と言って自分で苦手な食べ物も食べられるようになっているこあら組さん。前までは手伝ってもらうこともありましたが、自分で食べようと頑張っています。その姿を見た友達が「先生！〇〇ちゃんが食べたよ」と教えてくれて拍手してくれるので、挑戦した友達は自信と満足感が溢れています。食を通して心も大きく育っています。

がんばった後の  
ゼリーはおいしいね



## 絵の具でかいたよ！

こあら組さんはかいたり、つくりたりすることが大好き！絵の具遊びをしようと声をかけると大喜びでアトリエ着に着替えています。大きな画用紙に好きな色の絵の具を選ぶと、「かけっこで早く走ってるねん」と筆を大きく動かしてぐるぐるとかいたり、「恐竜がきた！！どしんどしん」と筆で足跡をかいたりして絵の具遊びを楽しんでいます。伸び伸びとした筆づかいから、経験したことを絵の具で表現する楽しさが伝わってきます。出来上がった絵を保育室に飾ると、友達と思いを共有してお互いの絵を認めたり、お家の人に見てもらったりして嬉しそうなこあら組さんです！

おいもの兄弟をかいてるの！

